





Rosemary Altea

# La mujer que habla con los espíritus

La médium inglesa vino a Chile a lanzar un libro, una guía para comunicarse con los seres queridos más allá de la muerte y para sintonizar con la propia esencia interna.



Todas tenemos una cierta sensibilidad y ciertas formas de comunicarnos con el mundo exterior, dice la mediúmnica

Foto: Rosario Gómez

**H**ay un hombre jinete a mí que quiere decirme que tiene mucho haberse hecho sufrir. Que muchas cosas pasaron por su cabeza, que a lo mejor fue egoísta, que han sido muy fuertes y que te quiere mucho. Y quiero preguntarle si puede estar junto a ti durante tu vida, acompañarte y ayudarte".

Durante el lanzamiento en Santiago de su libro "El poder del espíritu" (Editorial Urquieta), Rosemary Altea, una convencida medium inglesa, se dedicó a hacer lo que mejor sabe: conectar a los vivos con sus seres queridos que ya han partido de este mundo.

La pregunta de uno de los asistentes la llevó a hablar sobre los suicidios y a comentar que con todos lo que ha hablado en los 20 años que lleva como medium, todos le han dicho que están bien, punto a 100 y a los ángeles, y que Dios entiende que se quitan la vida no porque son malos, sino porque existen errores. La respuesta terminó con la transmisión del mensaje del suicida a quien fue su pareja, acompañado de una petición de que siempre sonriera.

Miles de personas en el mundo han concentrado en esta mujer alivio a sus dudas sobre el destino de sus deudos. Muy lejana al estereotipo de la medium que entra en trance y habla con voces estridentes, Rosemary Altea basa de la concentración con

el lanzamiento de su libro. "Quieren que partido de este mundo no están muertos, están en otra dimensión, donde vive acompañados y nos pasan, y algunos días nos comunicamos con ellos".

-Parece muy clara que las personas que han perdido a seres muy queridos, los tienen con ellos. Pero hay quienes no han tenido estos pérdidas tan grandes, entonces, ¿quién está con ellos?

-Todo el mundo ha perdido a alguien y ese alguien puede ser tu hijo, tu hija, tu papá o tu mamá, o perder un familiar, un hermano. A veces no sabemos quién es y tenemos que ir a nuestra familia para saber

quién es esa persona. Todas tenemos a alguien: alguien que quizás nunca conocimos, que murió mucho antes de que nacimos.

Dijo que su encuentro con la vida espiritual ocurrió hace unos 20 años, porque desde pequeña escuchaba voces y veía a veces qué los demás no veían. Creía que, tal como su madre le advertía, permanecía en el hospital asistencial, igual que su abuela, quien tenía el mismo comportamiento, pero murió pensando que estaba dormida.

Pasó una separación, cuando el médico a no podía mantener sus gafas y a que la encerrara por locura y le quitaron a su hijo, que se encontró con un sanador espiritual que le pidió explicar qué lo que ella sentía era un don. "Pidi como una botella de champán que la agitó y hace saltar el corcho. Todo lo que estaba reprimido, todo lo que yo era en mi interior, salió", cuenta. A los pocos segundos encontró a Agustín Orsi, su maestro y guía espiritual, que la llamo su Pequeña Flor. "El es apaché, yo soy inglesa; jajigüena puede explicar qué hago yo con su guía apaché?", bromea.

Típico que viene a lanzar en una guía para ayudar a los vivos a comunicarse con sus seres queridos y "no para convertir a Rosemary Altea", puntualiza. "Todos tenemos una cierta sensibilidad y ciertas formas de comunicarnos con el mundo exterior. Lo que yo propongo son ejercicios muy simples que nos ayudan a estar más sintonizadas con

## Ciencia y espíritu

El libro de Rosemary Altea parte con una advertencia: la autora no se hace responsable de los efectos que pueden derivarse de la realización de los ejercicios que allí se proponen.

Ella lo explica diciendo que en Estados Unidos todo el mundo tiene que lo demandar y que en el texto se describen algunos ejercicios de sanación. "Siempre hay gente que lleva las cosas a los extremos, que puede pensar que pueden curarse por su cuenta y que no necesitan a los médicos", puntualizó dijo Rosemary. No es que lo que se busque

# **La Mujer que habla con los espíritus [artículo] Andrea Bostelmann.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Bostelmann, Andrea

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Mujer que habla con los espíritus [artículo] Andrea Bostelmann. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)